

BASES Y CONDICIONES
PROMOCIÓN “Cargá tecnología”

1- Organizador: CARAMBA MARKETING S.A., CUIT 30-71473162-5, con domicilio en Ignacio Warnes 1225, Vicente López (en adelante, el “Organizador”) organiza la promoción denominada “Cargá tecnología” (en adelante, la “Promoción”) para su cliente Pan American Energy, S.L., Sucursal Argentina (en adelante, el “Auspiciante”) que se registrará por estas bases y condiciones (las “Bases”).

2- Vigencia: La Promoción tendrá vigencia en la República Argentina (el “Territorio”), en las estaciones de servicio AXION energy adheridas que se detallan en el Anexo I (en adelante, las “Estaciones Adheridas”), del 26 de Septiembre de 2022 hasta el 10 de noviembre de 2022, inclusive (en adelante el “Plazo de Vigencia”).

3- Aceptación de Bases y Condiciones: Las personas intervinientes en esta Promoción por su sola participación aceptan de pleno derecho todas y cada una de las disposiciones descriptas en estas Bases. El registro y la aceptación de las Bases y Condiciones para la participación en esta Promoción habilitan a la empresa a enviar comunicación y publicidades de la marca.

4- Participantes: Podrán participar en la Promoción todas las personas humanas que al momento del inicio del Plazo de Vigencia de la Promoción sean mayores de 18 años, que tengan domicilio en el Territorio, cumplan con los requisitos previstos en estas Bases y que no se encuentren comprendidos en las causales de exclusión referidas a continuación (los “Participantes”).

5- Exclusión: No podrán participar las personas jurídicas, personas humanas menores a 18 años, el personal del Organizador ni del Auspiciante ni de las Estaciones Adheridas, de sus agencias de publicidad o marketing o de cualquier otro proveedor vinculado directa o indirectamente a esta Promoción, ni sus parientes por consanguinidad ni afinidad hasta el 2do grado inclusive. Quedan excluidas de la Promoción las compras de productos incluidos que fueran abonadas con tarjetas de crédito de flota y carga de empresas, como así también las realizadas con AXION Card, AXION Card Express y Ticket Card. Promoción no acumulable con otros beneficios o descuentos.

6- Mecánicas de participación / Notificación ganadores: Todas aquellas personas que realicen al menos una carga de 10 litros de combustible QUANTIUM o QUANTIUM DIESEL X10 (en adelante los “Productos Participantes”) en cualquiera de las Estaciones de Servicios adheridas, recibirán un cupón de participación (en adelante el “Cupón”), con un código único (en adelante el “Código”) compuesto de 11 dígitos alfanuméricos en total. Cada persona tiene derecho a recibir un único cupón por cada carga realizada de los Productos Participantes o por ticket fiscal.

Para saber si es potencial ganador o no de un premio, deberá registrar dicho Código de 11 dígitos en el sitio web www.cargatecnologia.com (en adelante el “Sitio Web”), previo a completar el formulario con los siguientes datos personales; nombre y apellido, DNI, email y teléfono de contacto (en adelante los “Datos personales”), aceptando mediante un click las Bases y Condiciones de la Promoción y resolviendo el Captcha de seguridad.

En caso de resultar potencial ganador, el consumidor verá en la pantalla del Sitio Web un mensaje que le informará el premio que le fué asignado y un código especial (en adelante “Código de Validación”).

A fin de hacerse acreedor del premio, el potencial ganador debe presentarse en la misma Estación Adherida donde realizó la carga de combustible, en el plazo perentorio de 10 días corridos, junto al Código de Validación y su DNI. En dicho lugar, se realizará la verificación de identidad, se analizará el Código de Validación y que se encuentre dentro del período de 10 días corridos, para ser considerado potencial ganador oficial y avanzar con el proceso de asignación del premio. En dicha ocasión se le formulará al potencial ganador 5 preguntas de cultura general, de las cuales deberá contestar correctamente al menos 4, dejándose constancia de la realización de las mismas y sus respuestas en el acta de entrega del premio. La respuesta incorrecta o falta de respuesta de más de una pregunta, provocará la descalificación de su condición de potencial ganador.

Cumplido el plazo, el premio en cuestión se reasignará automáticamente al stock de premios disponibles, no teniendo el potencial ganador derecho a reclamo de ningún tipo.

7- Programa de Premios: El programa de los premios, que se asignará durante el Plazo de Vigencia de la Promoción consistirá en:

- 1) Premio TV: 544 (quinientos cuarenta y cuatro) TV marca Samsung modelo Smart TV Samsung Series 5 UN43T5300AGCZB LED Full HD 43" 220V - 240V.
- 2) Premio auricular: 544 (quinientos cuarenta y cuatro) auriculares marca Samsung modelo Auricular Galaxy Buds 2 negros.
- 3) Premio smartphone: 44 (cuarenta y cuatro) smartphones marca Samsung modelo Samsung Galaxy A03s, 250 (doscientos cincuenta) smartphones marca Samsung modelo Samsung Galaxy A12 128gb negro / 250 (doscientos cincuenta) smartphones marca Samsung modelo Samsung Galaxy A12 64gb azul, 10 (diez) smartphones marca *Samsung modelo Samsung SM-F936–Galaxy ZFOLD4 256GB, 20 (veinte) smartphones marca *Samsung modelo Samsung SM-F721 - Galaxy ZFLIP4 128GB.
- 4) Premio reloj inteligente: 530 (quinientos treinta) relojes marca Samsung modelo Samsung Galaxy FIT2 rojo/negro.

Se adjudicará uno de cada uno de estos premios por cada Estación Adherida, es decir, que se asignarán 4 (cuatro) premios en cada Estación Adherida. Con la salvedad indicada en las estaciones marcadas con un asterisco (*) en el Anexo I de las presentes bases y condiciones, que participan con 1 (un) premio adicional; pudiendo ser un smartphone marca *Samsung modelo Samsung SM-F936 – Galaxy ZFOLD4 256GB o smartphone marca *Samsung modelo Samsung SM-F721 - Galaxy ZFLIP4 128GB.

En todos los casos, el Premio será entregado en la Estación Adherida en la cual el Participante haya resultado Ganador.

El Premio no incluye los gastos de flete, instalación u otro gasto en que se incurra para su retiro y deberán ser asumidos en su totalidad por el Ganador.

Los Premios no serán transferibles a terceros ni canjeables por dinero en efectivo, u otros bienes o servicios, caso contrario sus potenciales ganadores perderán todo derecho a su asignación. Los Premios no incluyen ninguna otra prestación, bien o servicio distinto de lo indicado en las presentes Bases. Solo se podrá acceder a uno de los Premios por participante durante el Plazo de Vigencia, en el supuesto que algún Participante sea seleccionado para más de un Premio, solo será considerado potencial

ganador del primero, quedando descalificado para el o los posteriores Premios en los que haya resultado seleccionado.

El Organizador ha decidido separar el siguiente programa específico de premios, que se descontará del programa general, para las siguientes provincias participantes en la Promoción:

- a) Neuquén: Premio TV total 8, premio auricular total 8, premio Smartphone total 8, premio reloj inteligente total 8.
- b) Salta: Premio TV total 4, premio auricular total 4, premio Smartphone total 4, premio reloj inteligente total 4.
- c) Mendoza: Premio TV total 11, premio auricular total 11, premio Smartphone total 11, premio reloj inteligente total 11.
- d) Tierra del Fuego: Premio TV total 2, premio auricular total 2, premio Smartphone total 2, premio reloj inteligente total 2.
- e) Rio Negro: Premio TV total 16, premio auricular total 16, premio Smartphone total 16, premio reloj inteligente total 16.
- f) Jujuy: Premio TV total 4, premio auricular total 4, premio Smartphone total 4, premio reloj inteligente total 4.

8- Sorteo Premios: Previo al comienzo de la Promoción y ante la presencia de Escribano Público, el Organizador determinará al azar mediante un sistema random la asignación de las posiciones/horarios ganadoras para cada uno de los 4 (cuatro) o 5 (cinco) Premios, a otorgar según corresponda, como ha sido expresado en el punto 7 “PROGRAMA DE PREMIOS”, para cada una de las Estaciones Adheridas. El Participante que realice su participación en uno de los horarios ganadores preseleccionados, o fuese el primero en hacerlo posterior a dicha posición ganadora preestablecida, se convertirá en potencial ganador del premio indicado por el sitio web de la promoción.

9- Entrega Premios: Una vez que verificado el cumplimiento de todos los requisitos de asignación por parte del Organizador conforme al punto 6, se procederá a la entrega del Premio correspondiente. La falta de reclamo de la asignación de los Premios en las formas y dentro del plazo establecido precedentemente o la falta de acreditación de la identidad o la contestación incorrecta o falta de respuesta a más de 1 (una) de las 5 (cinco) preguntas de cultura general que les formulará el Organizador a los Potenciales Ganadores o la negativa de los Potenciales Ganadores a otorgar la autorización gratuita para el uso de su imagen, mencionada más abajo o a presentarse a las sesiones de fotografía o filmación que eventualmente les requieran el Organizador o el Auspiciante o el incumplimiento de cualquier otra de las condiciones establecidas en estas Bases como condición para la asignación de los Premios, hará perder, automáticamente, sin necesidad de previa intimación o comunicación adicional alguna, a sus Potenciales Ganadores, el derecho a la asignación de los Premios, sin derecho a reclamo alguno. Los Premios no asignados a ganador alguno, si los hubiera, quedarán en propiedad del Auspiciante.

10- Impuestos, Aranceles y Gastos: Los impuestos, aranceles, viáticos y gastos en que pudieran incurrir los Participantes en ocasión de o con motivo de su participación en la Promoción o en el goce de los Premios, serán a cargo exclusivo de los Participantes, como así también toda suma de dinero o impuestos presentes o futuros que deban abonarse por cualquier concepto al Estado Nacional, Provincias, municipalidades u otros entes gubernamentales con motivo de la entrega de los Premios, pudiendo el

Organizador condicionar la entrega del Premio al pago de aquellos. Ello, con excepción de los impuestos que proceda abonarse ante la Dirección de Fiscalización y Control si el ganador resultare de Mendoza, los cuales serán a cargo del Organizador.

11- Imagen de los ganadores: La sola participación en la Promoción implica la autorización gratuita de los Participantes al Organizador y al Auspiciante, como condición para la asignación de los Premios, para la difusión pública, transmisión, retransmisión, reproducción o publicación de las filmaciones, fotografías, imágenes o grabaciones de su imagen, voz y Datos Personales, en todos y cualquier medio de comunicación (visual, audio u otra incluyendo presentaciones en televisión por aire, antena, cable, satélite, radio, Internet, etc.), con cualquier finalidad, durante el Plazo de Vigencia de la Promoción y hasta tres (3) años después de su finalización, sin derecho al reclamo de indemnización o compensación alguna. Es condición para la asignación de los Premios que los Potenciales Ganadores accedan en ocasión del acto de adjudicación a fotografiarse en forma individual o con otros ganadores y/o con el Organizador. Los Participantes garantizan que no existen terceros que tengan derechos de exclusividad sobre la exhibición, publicación, difusión, reproducción y/o la puesta en el comercio de su imagen, voz o Datos Personales. En caso contrario, se comprometen a mantener indemne al Organizador respecto de cualquier reclamo que por este motivo pudieran formular terceras personas.

12- Mecanismos prohibidos: Está prohibido y será anulado cualquier intento o método de participación en la Promoción que se realice por cualquier proceso, técnica o mecánica de participación distinta a la detallada en estas Bases o mediante mecanismos fraudulentos. La utilización de técnicas de naturaleza robótica, repetitiva, automática, programada, mecanizada o similar llevará a la anulación de todos los registros realizados por el Participante, el que podrá asimismo ser descalificado.

13- Responsabilidades: Ni el Organizador ni el Auspiciante serán responsables por los daños o perjuicios que pudiere sufrir el Participante, o los terceros, o las personas que hagan uso del Premio con motivo o en ocasión de la participación en la presente Promoción. Tampoco serán el Organizador y el Auspiciante responsables del destino que el Participante le dé a su Premio, declinando todo tipo de responsabilidad contractual y/o extracontractual frente a los Participantes y/o sus sucesores y/o familiares, lo que es aceptado incondicionalmente por cada Participante. La responsabilidad del Organizador y del Auspiciante finalizarán con la entrega de los Premios al Participante, debiendo dirigirse cualquier reclamo al responsable de la garantía que otorga el fabricante de los premios.

14- Sin obligación de compra: Los interesados, siempre que reúnan las condiciones para ser considerados Participantes, podrán participar sin obligación de compra de producto alguno, para lo cual deberán enviar un correo a Atencion.Clientes@axionenergy.com indicando en el Asunto "CARGÁ TECNOLOGÍA", y en el texto del correo electrónico deberá el Participante informar los siguientes datos personales: nombre y apellido, documento de identidad, domicilio, teléfono, dirección de correo electrónico, fecha de nacimiento, indicar qué Estación Adherida selecciona como más cercana a su domicilio según anexo de direcciones de las Bases y Condiciones y adjuntar un dibujo confeccionado a mano alzada de alguno de los lubricantes que se comercializan en las Estaciones Adheridas con su etiqueta, logo y colores respectivos. Por cada dibujo enviado se recibirá un cupón para participar por el Sorteo de la Estación Adherida que indique como más cercana a su domicilio. No se admitirán fotocopias, ni

ningún otro tipo de reproducciones o duplicaciones de Dibujos. El Organizador enviará dentro de las 72 horas hábiles y por la misma vía, un Código de Participación. Se admitirá una sola participación por dibujo, por día y por DNI.

15- Suspensión, modificaciones, cancelación: El Organizador y el Auspiciante podrán ampliar la cantidad de los Premios, beneficios y/o el Plazo de Vigencia de la Promoción, cuando circunstancias no imputables al Organizador o al Auspiciante o no previstas en estas Bases o que constituyan caso fortuito o fuerza mayor lo justifiquen, el Organizador y el Auspiciante podrán suspender, cancelar o modificar la Promoción.

16- Datos personales: Los datos personales brindados por los Participantes para la participación en esta Promoción, serán objeto de tratamiento automatizado para la gestión de la Promoción y utilizados para generar perfiles –incluidas acciones de targeting y re targeting- con fines promocionales de la Promoción, e incorporados a la base de datos de titularidad del Auspiciante, con domicilio en Av. Leandro N. Alem 1180 (1001) Buenos Aires, Argentina. La provisión de los datos por parte de los Participantes de la promoción es voluntaria, sin perjuicio de ser un requisito necesario para participar en la Promoción.

El titular de los datos personales o sus representantes legales tienen la facultad de ejercer el derecho de acceso a los mismos en forma gratuita a intervalos no inferiores a seis meses, salvo que se acredite un interés legítimo al efecto conforme lo establecido en el artículo 14, inciso 3 de la Ley N° 25.326.

Los Participantes podrán requerir que dicha información le sea suministrada, actualizada, rectificada o removida de la base de datos a su pedido. A tales efectos, el Participante podrá enviar un correo electrónico a Atencion.Clientes@axionenergy.com

La Agencia de Acceso a la Información Pública, órgano de control de la Ley N° 25.326 tiene la atribución de atender las denuncias y reclamos que se interpongan con relación al incumplimiento de las normas sobre protección de datos personales.

El registro y participación en la Promoción implicará el otorgamiento por parte del Participante, del consentimiento previsto en los artículos 5° y 11° de la Ley 25.326.

17- Consulta de Bases: Las presentes Bases estarán disponibles y podrán ser consultadas durante el Plazo de Vigencia en el Sitio de la Promoción www.cargatecnologia.com, y en las Estaciones de Servicio de bandera AXION energy indicadas en el Anexo I.

18- Ley aplicable y Jurisdicción. Toda relación que en virtud de la Promoción se genere entre el Participante y el Organizador será regida y concertada con total sujeción a las leyes de la República Argentina, renunciando el Participante a cualquier otra ley a cuya aplicación pudiera tener derecho. Para cualquier cuestión judicial que pudiera derivarse de la realización de la Acción, los Participantes y el Organizador se someterán a la jurisdicción de los tribunales ordinarios competentes con asiento en la Ciudad de Buenos Aires o el que corresponda según la legislación vigente.

Anexo I

DIRECCIÓN	LOCALIDAD	PROVINCIA
AV. LIBERTAD 802	JUNIN	Buenos Aires
RUTA 215 Y LA ESPADADA	CNEL BRANDSEN	Buenos Aires
LARRABURE 1358	CAMPANA - GBA	Buenos Aires
AV. EVA PERON 4199	TEMPERLEY - GBA	Buenos Aires
AV. RATTI 2087	ITUZAINGO - GBA	Buenos Aires
AVELLANEDA Y NEUQUEN	PEHUAJO	Buenos Aires
AV. RIVADAVIA 23190 ESQUINA PINTOS	ITUZAINGO - GBA	Buenos Aires
AV MARQUEZ 825	SAN ISIDRO - GBA	Buenos Aires
RUTA 40 Y ACC. A NORBERTO DE LA Riestra	NORBTO DE LA Riestra	Buenos Aires
CIRCUNVALACION Y CALLE DE RIEGO (MERCADO CENTRAL)	TAPIALES - GBA	Buenos Aires
PANAMERICANA Y 202	DON TORCUATO - GBA	Buenos Aires
RUTA 202 ESQ. JUAN DE GARAY	DON TORCUATO - GBA	Buenos Aires
REMEDIOS DE ESCALADA1389	LANUS - GBA	Buenos Aires
ACCESO GUEMES 410 ESQ.M.CORONADO	PEHUAJO	Buenos Aires
Av. Rolon 2701	BOULOGNE - GBA	Buenos Aires
AV.AVELLANEDA Y URQUIZA 970	OLAVARRIA	Buenos Aires
AV. J.D.PERON 1684 (EX GAONA)	HAEDO - GBA	Buenos Aires
CALLE 32 Y 137	LA PLATA	Buenos Aires
RUTA 200 Y MENDOZA	MERLO - GBA	Buenos Aires
AV. LA PLATA Y 12 DEOCTUBRE	QUILMES - GBA	Buenos Aires
TRIUNVIRATO 1610 Y NECOCHEA	QUILMES - GBA	Buenos Aires
AV. H. IRIGOYEN, 10101	TEMPERLEY - GBA	Buenos Aires
DIAG. M.GUEMES Y VTE.LOPEZ Y PLANES	LOS TOLDOS	Buenos Aires
RICARDO BALBIN 7520	MERLO - GBA	Buenos Aires
CALCHAQUI KM. 22,3	QUILMES - GBA	Buenos Aires
IRIGOYEN Y SAN JUAN	MERLO - GBA	Buenos Aires
AV. RIVADAVIA 975	CAMPANA - GBA	Buenos Aires
AV. SANTA FE 2428	MARTINEZ - GBA	Buenos Aires
RUTA 3 KM 67.200	CAÑUELAS - GBA	Buenos Aires
AV.GRAL LEMOS (RUTA 202 Y LOS EUCALIPTOS)	VILLA DE MAYO - GBA	Buenos Aires
AV. COLON 499	PERGAMINO	Buenos Aires
AV. GRAL. SAVIO 665	SAN NICOLAS	Buenos Aires
CALLE 131 ESQ.CALLE 62	LA PLATA	Buenos Aires
BLAS PARERA 1276	CASTELAR - GBA	Buenos Aires
AVDA. ILLIA Y RUTA 8	PERGAMINO	Buenos Aires
CALLE 899 2690(DON.ALVAREZ/IRIARTE)	SAN FRANCISCO SOLANO - GBA	Buenos Aires
CALLE 7 Y 511	LA PLATA	Buenos Aires
RUTA NACIONAL 8 Y VELEZ SARFIELD	PILAR - GBA	Buenos Aires
AV. RICCHIERI 701	BELLA VISTA - GBA	Buenos Aires
AV SARMIENTO (RN 25 KM 25) ESQUINA SAN ALEJANDRO	MATHEU - GBA	Buenos Aires

DIRECCIÓN	LOCALIDAD	PROVINCIA
RUTA 197 Y MOZARD	GRAL PACHECO - GBA	Buenos Aires
AV.DARDO ROCHA 1683	BERNAL - GBA	Buenos Aires
RUTA NAC 197 Y EL CALLAO 0	GRAND BOURG - GBA	Buenos Aires
PRIMERA JUNTA 257	QUILMES - GBA	Buenos Aires
ARTURO UMBERTO ILLIA KM 44.300 ESQ. GRAL.VIAMONTE	DEL VISO - GBA	Buenos Aires
AV. H. YRIGOYEN Y MONTEVERDE	BURZACO - GBA	Buenos Aires
LARRALDE 3186 Y RUTA 197	TALAR DE PACHECO - GBA	Buenos Aires
DIAGONAL 77 - 673	LA PLATA	Buenos Aires
SANTA MARINA Y V. LOPEZ	MONTE GRANDE - GBA	Buenos Aires
SARMIENTO 338 (RUTA 205 KM 40,3)	TRISTAN SUAREZ - GBA	Buenos Aires
HIPOLITO YRIGOYEN 5731 (RUTA 197) ESQ. SAAVEDRA LAMAS	JOSE C PAZ - GBA	Buenos Aires
PARANA 3944 ESQ. BLAS PARERA	OLIVOS - GBA	Buenos Aires
RUTA 5 KM 309	CARLOS CASARES	Buenos Aires
AV COLON 1588	OLAVARRIA	Buenos Aires
AV. GRAL MOSCONI 1015	LOMAS DEL MIRADOR - GBA	Buenos Aires
GARCIA TUÑÓN 802	LINCOLN	Buenos Aires
CNO. CENTENARIO 785 Y CALLE 422	VILLA ELISA	Buenos Aires
AV. MOSCONI Y TRIUNVIRATO 2700	QUILMES - GBA	Buenos Aires
DR MARCOS PAZ 1222	MARCOS PAZ - GBA	Buenos Aires
Ruta 3 y Da Vinci	LAFERRERE - GBA	Buenos Aires
AVENIDA DON BOSCO 2805	MORON - GBA	Buenos Aires
RIVADAVIA 24498	S ANTONIO DE PADUA - GBA	Buenos Aires
RUTA NAC. 226 Y RIVADAVIA	OLAVARRIA	Buenos Aires
H. YRIGOYEN 5450	RDIOS DE ESCALADA - GBA	Buenos Aires
H. YRIGOYEN Y AREVALO	LOBOS	Buenos Aires
RUTA 33 KM. 464,8	PIEDRITAS	Buenos Aires
CALLE 28 NRO. 5	LA PLATA	Buenos Aires
AV. CALLE REAL 464 ESQ. ARIS. DEL VALLE	MERLO - GBA	Buenos Aires
AV. GRAL PAZ Y ROCA	BOLIVAR	Buenos Aires
AV. DEL LIBERTADOR Y GRAHAM BELL	MORENO - GBA	Buenos Aires
EVA PERON N° 6205	MERLO (LIBERTAD) - GBA	Buenos Aires
PRESIDENTE PERON 2538	SAN MIGUEL - GBA	Buenos Aires
AV. DEL LIBERTADOR, 2376	OLIVOS - GBA	Buenos Aires
VERGARA 3036	HURLINGHAM - GBA	Buenos Aires
EMILIO ZOLA 21	MERLO - GBA	Buenos Aires
AV. SAN MARTIN 3694	LOMAS DEL MIRADOR - GBA	Buenos Aires
AV. MITRE 5525	WILDE - GBA	Buenos Aires
ZEBALLOS 2188	CASTELAR - GBA	Buenos Aires
SAN MARTIN 299	CORONEL VIDAL	Buenos Aires

DIRECCIÓN	LOCALIDAD	PROVINCIA
RUTA NACIONAL 12 KM 78.5	CAMPANA - GBA	Buenos Aires
MENDOZA 205	MORON - GBA	Buenos Aires
RUTA NACIONAL 3, KM. 298	AZUL	Buenos Aires
AV. GAONA 502	RAMOS MEJIA - GBA	Buenos Aires
FASOLA Y GRAL.ACTIS	HAEDO - GBA	Buenos Aires
S. MARTIN Y AMEGHINO	BARADERO	Buenos Aires
AV SAN MARTIN Y N L ROBBIO	NUEVE DE JULIO	Buenos Aires
RUTA 27 Y PANAMERICANA (A 3 CUADRAS)	BENAVIDEZ - GBA	Buenos Aires
AV. JUAN B. JUSTO 6065	MAR DEL PLATA	Buenos Aires
AV. CENTENARIO Y 466	CITYBELL	Buenos Aires
RUTA 3 Y RUTA 252	BAHIA BLANCA	Buenos Aires
AV. MAIPU Y F. BARDIVICENTE LOPEZ	VICENTE LOPEZ - GBA	Buenos Aires
RUTA 205 - KM. 33,5	EZEIZA - GBA	Buenos Aires
VICTORICA 47	MORENO - GBA	Buenos Aires
JUAN XXIII 331	CHACABUCO	Buenos Aires
GASPAR CAMPOS 1665	BELLA VISTA - GBA	Buenos Aires
MORENO Y MITRE	GRAL VILLEGAS	Buenos Aires
PELLIZA 3892	OLIVOS - GBA	Buenos Aires
AV ALEM 1086	BAHIA BLANCA	Buenos Aires
AV. GAONA 4192	CIUDADELA - GBA	Buenos Aires
REPUBLICA ARGENTINA 3205	CLAYPOLE - GBA	Buenos Aires
CAMINO DE CINTURA Y CALLE OLIMPO	9 DE ABRIL - GBA	Buenos Aires
DON BOSCO 2285/89	MORON - GBA	Buenos Aires
CALLE 72 N° 780	LA PLATA	Buenos Aires
AV. REPUBLICA Y COLOMBRES 280	RAMOS MEJIA - GBA	Buenos Aires
AV. EVA PERON (EX PIERRESTEGUI) 4100	MORON - GBA	Buenos Aires
AV ANTARTIDA ARGENTINA Y FRM	LAVALLOL	Buenos Aires
DIRECTORIO 1394 Y CALLAO	TORTUGUITAS - GBA	Buenos Aires
RUTA NAC 3 Y GRAL. SAN MARTIN	TRES ARROYOS	Buenos Aires
RUTA NAC. 193 Y RUTA NAC. 12	ZARATE - GBA	Buenos Aires
AV. ILLIA Y PERON	SAN JUSTO - GBA	Buenos Aires
AV CAP. CLAUDIO ROSALES	EL PALOMAR - GBA	Buenos Aires
RUTA NAC 7 Y DR. BENITO DE MIGUEL	JUNIN	Buenos Aires
RUTA 2 KM 203	DOLORES	Buenos Aires
INT. GNECCO ESQ QUILMES	PASO DEL REY - GBA	Buenos Aires
LAS HERAS 611	GRAL LAMADRID	Buenos Aires
AV. HIPOLITO YRIGOYEN 18501	LONGCHAMPS - GBA	Buenos Aires
AV. ROLON 603	BOULOGNE - GBA	Buenos Aires
ACCESO OESTE KM 65,5	LUJAN - GBA	Buenos Aires
RUTA NAC. 33 KM. 233	CASBAS	Buenos Aires
EX RUTA 5 KM 100	MERCEDES	Buenos Aires
AV.MASSEY Y AMEGHINO	LINCOLN	Buenos Aires
RUTA NAC. 9 - KM.206	RAMALLO	Buenos Aires
SARMIENTO 2003	CASTELAR - GBA	Buenos Aires

DIRECCIÓN	LOCALIDAD	PROVINCIA
SANTOS VEGA Y PALMA	VILLA BOSCH - GBA	Buenos Aires
CNO. GRAL. BELGRANO Y AV. ARANA	VILLA ELISA	Buenos Aires
H.IRIGOYEN 200	PERGAMINO	Buenos Aires
AVDA CAMPOS 102	LOBERIA	Buenos Aires
AV. GRAL. MITRE 880/92 ESQ. BRANDS	QUILMES - GBA	Buenos Aires
AV ANDRES ROLON 1002	SAN ISIDRO - GBA	Buenos Aires
COMODORO RIVADAVIA 315	CARMEN DE PATAGONES	Buenos Aires
SANTA ROSA 1885	CASTELAR - GBA	Buenos Aires
HIPOLITO YRIGOYEN Y ACCESO A TIGR (HIP. YRI 3400)	SAN FERNANDO - GBA	Buenos Aires
SARMIENTO Y R. CARRILLO	BAHIA BLANCA	Buenos Aires
AV.SAN MARTIN 202	FLORENCIO VARELA - GBA	Buenos Aires
ruta 7 km 101,8	SAN ANDRES DE GILES	Buenos Aires
AMANCIO ALCORTA 500	BOULOGNE - GBA	Buenos Aires
RUTA 8 KM 50 ESQ. ACCESO A DERQUI	PILAR - GBA	Buenos Aires
INOCENCIO ARIAS 3199	CASTELAR - GBA	Buenos Aires
RUTA 226 KM 7,5	MAR DEL PLATA	Buenos Aires
AV. SANTAMARINA 699	TANDIL	Buenos Aires
SAN MARTIN 830	GRAL SAN MARTIN - GBA	Buenos Aires
AV. MITRE 3202	MUNRO - GBA	Buenos Aires
ROJO ESQ.ESTANISLAO DEL CAMPO	LAFERRERE - GBA	Buenos Aires
RUTA 36 KM. 34	BERAZATEGUI - GBA	Buenos Aires
AVDA DE MAYO 1601 - ESQUINA PASCO	RAMOS MEJIA - GBA	Buenos Aires
AV. PTE PERON 4531 ESQ. G DONAK 8	HURLINGHAM - GBA	Buenos Aires
AVENIDA V. FAIR 1021	MONTE GRANDE - GBA	Buenos Aires
AV.LIBERTADOR 1291 Y GAONA	MORENO - GBA	Buenos Aires
AV. VILLANUEVA Y RUTA 9 (*)	MASCHWITZ - GBA	Buenos Aires
C.PELLEGRINI ESQ. LAS ORQUIDEAS	LUJAN - GBA	Buenos Aires
RUTA NAC. NRO. 3 Y CARLOS CASARES	RAFAEL CASTILLO - GBA	Buenos Aires
ALVEAR 2080	VILLA BALLESTER - GBA	Buenos Aires
9 DE JULIO 202	PILAR - GBA	Buenos Aires
RUTA 11 Y B.MITRE 0	GENERAL LAVALLE	Buenos Aires
BELISARIO ROLDAN Y MARTIN GUEMES	MORENO - GBA	Buenos Aires
HIPOLITO YRIGOYEN 696 RUTA PROV. 24	JOSE C PAZ - GBA	Buenos Aires
RUTA 5 KM 66,200	LUJAN - GBA	Buenos Aires
AV. ALVEAR Y RUTA 8	SAN ANTONIO DE ARECO	Buenos Aires
RUTA NACIONAL 9 Y CORONEL LARRABU (*)	CAMPANA - GBA	Buenos Aires
PERON 250 (*)	QUILMES - GBA	Buenos Aires
AV.J D PERON ESQ DE LA TROPILLA	PARQUE LELOIR - GBA	Buenos Aires
MORENO Y BELGRANO	OLAVARRIA	Buenos Aires
AV. SAN MARTIN 1934	CASEROS - GBA	Buenos Aires
RUTA 74 Y CALLE 26	GENERAL MADARIAGA	Buenos Aires
RUTA 228 Y AVDA. MONTEAGUDO	TRES ARROYOS	Buenos Aires
CONSTITUCION 4703	MAR DEL PLATA	Buenos Aires

DIRECCIÓN	LOCALIDAD	PROVINCIA
BDO DE IRIGOYEN 1190	GENERAL RODRIGUEZ - GBA	Buenos Aires
AV.SESQUICENTENARIO Y RUTA NAC. 3	BORDEU	Buenos Aires
CAMINO DE LA VIRGEN MARIA (EX AV. DE LA COOPERACION) Y AV. LOS NOGALES	TAPIALES - GBA	Buenos Aires
PILMAYQUEN 30	BAHIA BLANCA	Buenos Aires
AV. MITRE 1270/92	AVELLANEDA - GBA	Buenos Aires
AV. GAONA Y BARCALA	ITUZAINGO - GBA	Buenos Aires
19 DE MARZO E ITUZAINGO (*)	ZARATE - GBA	Buenos Aires
AV. MITRE 1630	FLORIDA - GBA	Buenos Aires
AV. BUNGE E INTERMEDANOS	PINAMAR	Buenos Aires
AV. ROLON Y BLANCO ENCALADA (*)	BOULOGNE - GBA	Buenos Aires
RUTA 25 Y DON BOSCO	MORENO - GBA	Buenos Aires
MITRE 852 (*)	CAMPANA - GBA	Buenos Aires
JOSE LEON LARRE 806	GONZALEZ CATAN - GBA	Buenos Aires
RUTA NACIONAL 3 KM 810,5	PRADERE	Buenos Aires
RUTA 51 Y 85 - KM 108	CORONEL PRINGLES	Buenos Aires
JUAN B.JUSTO Y M.DE HOZ	MAR DEL PLATA	Buenos Aires
AV. LIBERTADOR 299 (*)	VICENTE LOPEZ - GBA	Buenos Aires
AGUSTIN M. GARCIA 9647	BENAVIDEZ - GBA	Buenos Aires
RUTA 8 KM 48.5 Y CHACABUCO	PILAR - GBA	Buenos Aires
RUTA NACIONAL 1 - AUTOPISTA DR RICARDO BALBIN - KM28 VIA LA PLATA (*)	BERAZATEGUI - GBA	Buenos Aires
RUTA NACIONAL 1 - AUTOPISTA DR RICARDO BALBIN - KM28 VIA BS AS (*)	BERAZATEGUI - GBA	Buenos Aires
RUTA NACIONAL 9 KM 92 (*)	ZARATE - GBA	Buenos Aires
CAMINO BUEN AYRE KM 19	VILLA UDAONDO - ITUZAINGÓ	Buenos Aires
CNO. DE CINTURA Y M. SASTRE	LAVALLOL	Buenos Aires
MITRE Y SAN LORENZO	SAN MIGUEL - GBA	Buenos Aires
INTENDENTE GNECCO 1258	PASO DEL REY - GBA	Buenos Aires
LAMBARE 1103 ESQUINA JP BERGAMINI	HAEDO - GBA	Buenos Aires
MORENO 3151 ESQUINA CATAMARCA	MAR DEL PLATA	Buenos Aires
COLON 5002	MAR DEL PLATA	Buenos Aires
AVDA PCIAS UNIDAS 1590	LOMAS DEL MIRADOR - GBA	Buenos Aires
AV.ROCA (RUTA 201) ESQ.PASO MORALE	HURLINGHAM - GBA	Buenos Aires
AV. CONSTITUCIÓN 1885	LUJAN - GBA	Buenos Aires
SAN MARTIN 501 ESQ. SIRIA CORONEL	CNEL DORREGO	Buenos Aires
DINDART 1302 (ESQUINA MIGUENS)	AYACUCHO	Buenos Aires
EVA PERON 3302	TEMPERLEY - GBA	Buenos Aires
CALLE 7 Y 85	LA PLATA	Buenos Aires
HIPOLITO YRIGOYEN 29213	ALEJANDRO KORN - GBA	Buenos Aires
RUTA PROVINCIAL 36 Y AV. BOSQUES	BOSQUES	Buenos Aires
BVARD. SILVIO GESELL Y PASEO 107	VILLA GESELL	Buenos Aires

DIRECCIÓN	LOCALIDAD	PROVINCIA
RP 29 y RP 74	AYACUCHO	Buenos Aires
AV. RIVADAVIA 3199 ESQ. ANCHORENA	CAPITAL FED ZONA 2	Capital Federal
CRUZ 1501	CAPITAL FED ZONA 2	Capital Federal
AV. EMILIO CASTRO 7541	CAPITAL FED ZONA 1	Capital Federal
AV. JUJUY Y ALSINA	CAPITAL FED ZONA 4	Capital Federal
AV. BRASIL 2984	CAPITAL FEDERAL	Capital Federal
AV. ALMAFUERTE 187	CAPITAL FED ZONA 2	Capital Federal
INTENDENTE RABANAL 1733	CAPITAL FED ZONA 1	Capital Federal
FALCON RAMON L CNEL 6398	CAPITAL FED ZONA 5	Capital Federal
DIRECTORIO 1796 ESQ. PUMACAHUA	CAPITAL FED ZONA 3	Capital Federal
AV. RIVADAVIA Y JOAQUIN V. GONZ (*)	CAPITAL FED ZONA 7	Capital Federal
AV. J. DE GARAY 1302 (*)	CAPITAL FED ZONA 1	Capital Federal
RIVADAVIA AV. 10301	CAPITAL FEDERAL	Capital Federal
AV. SAN MARTIN Y LUIS VIALE (*)	CAPITAL FED ZONA 1	Capital Federal
AVDA. LOS INCAS 3550 (*)	CAPITAL FED ZONA 5	Capital Federal
AV. GAONA 2399 Y TRELLES (*)	CAPITAL FEDERAL	Capital Federal
AV. LA PLATA 575 (*)	CAPITAL FED ZONA 1	Capital Federal
CABILDO 695 ESQ. OLLEROS (*)	CAPITAL FED ZONA 4	Capital Federal
AV CONGRESO 4801 (*)	CAPITAL FED ZONA 5	Capital Federal
AV. TRIUNVIRATO Y CRISOLOGO LARRALDE (*)	CAPITAL FED ZONA 5	Capital Federal
LAS HERAS 2499 (*)	CAPITAL FED ZONA 3	Capital Federal
AV. GRAL MOSCONI 2500 (*)	CAPITAL FED ZONA 5	Capital Federal
CORDOBA 5653/99 ESQUINA BOMPLAND (*)	CAPITAL FED ZONA 4	Capital Federal

DIRECCIÓN	LOCALIDAD	PROVINCIA
MONROE 3078 (*)	CAPITAL FED ZONA 5	Capital Federal
AVDA. EMILIO CASTRO Y CAFAYATE (*)	CAPITAL FED ZONA 5	Capital Federal
J.B. JUSTO Y L. DE VEGA (*)	CAPITAL FED ZONA 7	Capital Federal
AV F BEIRO Y MOLIERE (*)	CAPITAL FED ZONA 1	Capital Federal
AV. LIBERTADOR 7112 Y MANUEL A. PED (*)	CAPITAL FED ZONA 5	Capital Federal
AV. GRAL PAZ KM. 15 CIUDADELA (*)	CAPITAL FED ZONA 7	Capital Federal
AV. LIBERTADOR 2589 (*)	CAPITAL FED ZONA 3	Capital Federal
AV. GRAL PAZ KM. 15 (*)	CAPITAL FED ZONA 7	Capital Federal
AV EVA PERON 4350	CAPITAL FEDERAL	Capital Federal
YRIGOYEN ESQ CORDOBA	CATAMARCA	Catamarca
Av Güemes 1275	CATAMARCA	Catamarca
BELGRANO Y TUCUMAN	CATAMARCA	Catamarca
RUTA NAC. 157 Y GUEMES	RECREEO	Catamarca
AV. GUEMES Y JUNIN	CATAMARCA	Catamarca
RUTA 38 Y CIRCUNVALACION	SAN ISIDRO (VALLE VIEJO)	Catamarca
PTE.CASTILLO 1160 ESQ. C. DE LA V	CATAMARCA	Catamarca
25 DE MAYO 201 ESQ. VEDIA	RESISTENCIA	Chaco
AV. 25 DE MAYO 4060	RESISTENCIA	Chaco
S. MARTIN Y BELGRANO	CASTELLI	Chaco
RUTA NACIONAL 16 - KM 14.5	RESISTENCIA	Chaco
M. BELGRANO 802	PDCIA R S PEÑA	Chaco
AV.URUGUAY Y AV.KENNEDY	VILLA ANGELA	Chaco
RUTA 3 KM 1470 (PROVINCIAL N°25)	TRELEW	Chubut
COLOMBIA 440	TRELEW	Chubut
HIPOLITO IRIGOYEN Y JUAN B.JUSTO	COMODORO RIVADAVIA	Chubut
RUTA 1 KM 80	ESCALANTE	Chubut
KENNEDY 3398	COMODORO RIVADAVIA	Chubut
RUTA PCIAL.N°20 Y AV.REGIMIENTO DE INFANTERIA N°25	SARMIENTO	Chubut
AV.PATAGONIA Y RHIS THOMAS	TREVELIN	Chubut
AV.ESTRADA Y ROCA	SARMIENTO	Chubut
RIVADAVIA 38	COMODORO RIVADAVIA	Chubut
RUTA NAC. 259 Y J. LEZAMA	ESQUEL	Chubut
MARIA EVA DUARTE 949	RAWSON	Chubut
RUTA 3 KM 1453	TRELEW	Chubut
RUTA 3 Y ACCESO AEROPUER.	COMODORO RIVADAVIA	Chubut

HIPOLITO YRIGOYEN (RUTA 3 KM. 1848) 5353	COMODORO RIVADAVIA	Chubut
AV ROCA 21	COMODORO RIVADAVIA	Chubut
M.GUEMES Y J.MURGA	RAWSON	Chubut
AV. RIVADAVIA 2750	COMODORO RIVADAVIA	Chubut
AV. KENNEDY E ISLAS LEONES	COMODORO RIVADAVIA	Chubut
RIVADAVIA Y FEDERICI	RAWSON	Chubut
PELLEGRINI 1480	TRELEW	Chubut
9 DE JULIO 10	TRELEW	Chubut
AV. RIVADAVIA Y ALVEAR	COMODORO RIVADAVIA	Chubut
SAN MARTIN 1312 ESQ. ENTRE RIOS	TRELEW	Chubut
CENTENARIO Y SOB. NACION.	TRELEW	Chubut
AV GRAL ROCA Y VILLARINO	PUERTO MADRYN	Chubut
CDTE N. QUENON ESQ. JM ESTRADA	RIO CUARTO	Córdoba
A. 11 DE SEPTIEMBRE 2990	CORDOBA	Córdoba
LUCIO V.ROSSI Nº41 ESQ.RUTA PROV 45	ALTA GRACIA	Córdoba
AV MALAGUEÑO 2818 ESQ HUASCHA 2615	CÓRDOBA	Córdoba
RUTA NAC 158 Y RUTA N 6 S/N	DALMACIO VELEZ SARFIELD	Córdoba
AV.COLON Y CAYETANO SILVA	CORDOBA RADIO CIUDAD	Córdoba
AV. DON BOSCO Y RESERVISTAS EST	CORDOBA RADIO CIUDAD	Córdoba
25 DE MAYO Y PASAJE COLON	PORTEÑA	Córdoba
AV SABATINI 5815	CÓRDOBA	Córdoba
AV.E.BODEREAU 9185 ESQ AGUA SACHA	CORDOBA	Córdoba
AV. PERÓN (RUTA NC. 9) Y SANTA FÉ	RIO SEGUNDO	Córdoba
AV. SAN JUAN 890	CORDOBA RADIO CIUDAD	Córdoba
RUTA PROV. 13	LAS VARILLAS	Córdoba
H. YRIGOYEN 207	LAGUNA LARGA	Córdoba
CAMINO A SAN CARLOS KM 6.5	CORDOBA RADIO CIUDAD	Córdoba
BV. H. YRIGOYEN 1101ESQUINA MORENO	MORTEROS	Córdoba
25 DE MAYO E HIPOLITO IRIGOYEN 891	MARCOS JUAREZ	Córdoba
BV. GUZMAN Y ALVEAR	CORDOBA RADIO CIUDAD	Córdoba
RUTA 5 Y CALLE 14	ALTA GRACIA	Córdoba
RUTA NAC. NRO. 9 KM. 552	VILLA MARIA	Córdoba
RUTA NAC 158 ESQ. DIAGONAL ESTE P	POZO DEL MOLLE	Córdoba
MUÑIZ Y RUTA 158	LAS HIGUERAS	Córdoba
AV. O'HIGGINS Y AV. RICHIERI	CORDOBA RADIO CIUDAD	Córdoba
AVDA. 9 DE JULIO Y RANQUELES	CORONEL MOLDES	Córdoba
BELTRAN E YRIGOYEN	HUINCA RENANCO	Córdoba
RN 38 ESQ. EMPALME TANTI	VILLA DEL LAGO	Córdoba
RUTA 158 Y ACCESO A FREYRE	FREYRE	Córdoba
RUTA NAC. 9 KM.629.5	ONCATIVO	Córdoba
AV ARMADA ARGENTINA 787	CORDOBA	Córdoba
AV GENERAL SAVIO 2772	RIO TERCERO	Córdoba
AV. ESPAÑA 643	LA FALDA	Córdoba
BV.INT.SAVINO JUAN GIAVENO 011	BRINCKMANN	Córdoba
BUENOS AIRES 397	LA FALDA	Córdoba

DIRECCIÓN	LOCALIDAD	PROVINCIA
RUTA NACIONAL 38 - KM 63.5	VILLA GIARDINO	Córdoba
BULNES 204 ESQUINA LUQUE	CORDOBA RADIO CIUDAD	Córdoba
TIERRAS DEL FUEGO 2019 Y RUTA A005	RIO CUARTO	Córdoba
PASAJE MITRE Y RUTA 19	DEVOTO	Córdoba
BUENOS AIRES 2100 E INTEND. ARINE	VILLA MARIA	Córdoba
RUTA NAC. 9 KM 463	LEONES	Córdoba
AV FUERZA AEREA 1699	CORDOBA RADIO CIUDAD	Córdoba
RUTA C45 Y GUEMES (ROTONDA)	ALTA GRACIA	Córdoba
JUAN B JUSTO 5225	CÓRDOBA	Córdoba
RUTA PROVINCIAL N5 Y AV. OJO DE AGUA	VILLA GENERAL BELGRANO	Córdoba
TUCUMAN ESQ.VIQUEIRA	BELL VILLE	Córdoba
AV.FUERZA AEREA 4510	CORDOBA RADIO CIUDAD	Córdoba
AV. S.MARTIN ESQ ENLACE RUTAS 8	RIO CUARTO	Córdoba
AVENIDA LIBERTADOR (N) 1398	SAN FRANCISCO	Córdoba
A. SABATTINI 4720	CORDOBA RADIO CIUDAD	Córdoba
AV GOYCOCHEA 1235	VILLA ALLENDE	Córdoba
CASEROS Y RUTA 19	S FRANCISCO	Córdoba
RUTA NACIONAL 9 KM 751	COLONIA CAROYA	Córdoba
AV. O'HIGGINS 5375	CÓRDOBA	Córdoba
AV JUAN B. JUSTO 3501	CORDOBA	Córdoba
AV. SAN MARTIN 1010	VILLA CARLOS PAZ	Córdoba
MOR. PABLO CABRERA 1807 VILLA CAB	CORDOBA RADIO CIUDAD	Córdoba
BVARD. MORENO 850 ESQ. J.B. ALBER	HERNANDO	Córdoba
AV JUAN B JUSTO MANO AL NORTE, ESQ NTRA SRA DE LOS MILAGROS	CORDOBA - BARRIO GUIÑAZU	Córdoba
AV LAS MALVINAS 2145	CORDOBA	Córdoba
RUTA NAC. 14 KM. 686	SANTO TOME	Corrientes
AVENIDA PAISANDU ESQUINA CRUZ DEL SUR	CORRIENTES	Corrientes
25 DE MAYO 681	PASO DE LA PATRIA	Corrientes
AV ARTURO FRONDIZI 2501	PASO DE LOS LIBRES	Corrientes
RUTA PROVINCIAL 27 KM 76	BELLA VISTA	Corrientes
RUTA NACIONAL 14 KM 429	COLONIA LIBERTAD	Corrientes
RUTA NACIONAL 12 Y ACCESO ITATI	ITATI	Corrientes
AV.CENTENARIO 5042	CORRIENTES	Corrientes
RUTA N°12 KM 1028	CORRIENTES	Corrientes
RUTA NAC. N° 14 KM 600	ALVEAR	Corrientes
JUAN ROMERO ESQ. RUTA 5	SAN LUIS DEL PALMAR	Corrientes
RUTA NACIONAL N°14 KM 83	GUALEGUAYCHU	Entre Ríos
BVARD CONCORDIA 885	SAN SALVADOR	Entre Ríos
MARCHINI Y RUTA NACIONAL 12	NOGOYA	Entre Ríos
RUTA NAC 14KM 150,5 Y ACCESO A COLON	COLON	Entre Ríos
BERNARDO DE IRIGOYEN 181	CONCORDIA	Entre Ríos
VELEZ SANSFIELD Y DIAMANTE	CONCORDIA	Entre Ríos
RUTA PROV 39 ESQUINA CALLE 23	CASEROS	Entre Ríos

DIRECCIÓN	LOCALIDAD	PROVINCIA
BUENOS AIRES Y CERVANTES	PARANA	Entre Ríos
ESTRADA 806	BASAVILBASO	Entre Ríos
SAN MARTIN Y ESTRADA	CRESPO	Entre Ríos
PTE PERON 141	BOVRIL	Entre Ríos
DR BORSOTTI 285	CERRITO	Entre Ríos
ENTRE RIOS 997	CONCORDIA	Entre Ríos
AV. DON BOSCO Y BLAS PARERA	PARANA	Entre Ríos
AV SAN LORENZO 1049	CONCORDIA	Entre Ríos
URQUIZA 1375 Y RUTA 127	VILLA FEDERAL	Entre Ríos
RUTA NACIONAL N° 14 KM 46.5	GUALEGUAYCHU	Entre Ríos
RUTA NACIONAL 14 KM 246	CONCORDIA	Entre Ríos
BELGRANO Y 9 DE JULIO	CHAJARI	Entre Ríos
AV. DR. CASILLAS 1010	CHAJARI	Entre Ríos
RUTA NAC.14 KM.320,8	CHAJARI	Entre Ríos
PERON Y 1 DE MAYO	SANTA ELENA	Entre Ríos
DANERI Y URQUIZA	GUALEGUAYCHU	Entre Ríos
PELLEGRINI 705	PIRANE	Formosa
AV. GUTNISKI Y AV. GENDARMERIA NAC	FORMOSA	Formosa
RUTA N°3 ENTRE SAAVEDRA Y LOPEZ	PIRANE	Formosa
AV. NESTOR KIRCHNER Y BLAS PARERA	FORMOSA	Formosa
ESPAÑA 495	FORMOSA	Formosa
TUCUMAN 165	CLORINDA	Formosa
RUTA NACIONAL 81	LAS LOMITAS	Formosa
RUTAS 81 Y 11	FORMOSA	Formosa
AV. ITALIA 955	FORMOSA	Formosa
AV. LAPRIDA Y DIAG. EVA PERON	BARRANQUERAS	Chaco
AV.H ILLIA Y EL PALENQUE	SAN SALVADOR DE JUJUY	Jujuy
AV. WOLMMAN Y RN 34	GRAL SAN MARTIN	Jujuy
AV SAN MARTIN	PERICO	Jujuy
RUTA NAC 9 Y PCIAL 66 0	SAN SALVADOR DE JUJUY	Jujuy
AV. CIRCUNVALACION Y CALLE 440	GENERAL PICO	La Pampa
RUTA 1 ACCESO SUR	MACACHIN	La Pampa
AV CIRCUNVALACION Y CALLE SCHMIDT	SANTA ROSA	La Pampa
RUTA NACIONAL 152 - KM 28	GRAL. ACHA	La Pampa
SAN NICOLAS DE BARI ESQ. PORTEZUE	LA RIOJA	La Rioja
RUTA NAC. 38 Y M. VILLANUEVA	CHAMICAL	La Rioja
AVDA. ANGEL VICENTE PENALOZA 820	LA RIOJA	La Rioja
RUTA 7, KM 953	LAS CATITAS	Mendoza
CARRIL SARMIENTO 1865	GODOY CRUZ	Mendoza
IGNACIO MOLINA 181	VILLA NUEVA	Mendoza
CNEL MOLDES 1645	CNEL. DORREGO	Mendoza
SAAVEDRA 64	MENDOZA	Mendoza
AV. H.YRIGOYEN ESQ. GERONIMO ESPEJO	SAN RAFAEL	Mendoza
ISIDORO BUSQUETS 650	JUNIN	Mendoza

DIRECCIÓN	LOCALIDAD	PROVINCIA
PERU 1310	MENDOZA	Mendoza
RUTA NACIONAL 40 Y RUTA PROV N° 34	GENERAL LAVALLE	Mendoza
RUTA NAC. 40 Y CALLE PUBLICA	MALARGUE	Mendoza
ACCESO ESTE Y JUAN ISIDRO MAZA LATERAL SUR	FRAY LUIS BELTRAN	Mendoza
RN 2 Y ALMAFUERTE	CONCEPCIÓN DE LAS SIERRAS	Misiones
RUTA NAC. 12 Y AV. SGTO. CABRAL	SAN IGNACIO	Misiones
AV.REP.ORIENTAL DEL URUGUAY 3794 (Y AV.CABRED)	POSADAS	Misiones
AV MONTEAGUDO 1824	POSADAS	Misiones
RUTA PROV 13 Y NESTOR KIRCHNER	SAN VICENTE	Misiones
PADRE L SARLEY 0	COLONIA 25 DE MAYO	Misiones
LA RIOJA 2024	POSADAS	Misiones
RUTA NAC. 14 KM 913,5	CAMPO GRANDE	Misiones
RUTA NAC. 14 KM. 1120	OBERA	Misiones
RUTA NAC. N° 12 Y AV. 147	POSADAS	Misiones
AV. 9 DE JULIO Y RUTA 12	JARDIN DE AMERICA	Misiones
AV. QUARANTA 4150	POSADAS	Misiones
SARMIENTO 1281	OBERA	Misiones
BELGRANO 541	APOSTOLES	Misiones
RUTA NAC. 14 KM.1260	SAN VICENTE	Misiones
INTENDENTE CHANETON 399	NEUQUEN	Neuquén
INDEPENDENCIA 710	NEUQUEN	Neuquén
SAN MARTIN 4216	NEUQUEN	Neuquén
RUTA 234 Y HUELLEITUE	JUNIN DE LOS ANDRES	Neuquén
BERNARDO HOUSSAY Y LIBANO	ZAPALA	Neuquén
RUTA NACIONAL 237 KM 1446	PIEDRA DEL AGUILA	Neuquén
DR. RAMON Y ALTE. BROWN	NEUQUEN	Neuquén
PERNICEK (RUTA 22) E H. YRIGOYEN	CUTRAL CO	Neuquén
RUTA NACIONAL 251 119	GENERAL CONESA	Rio Negro
RN 22 KM 999	CHOELE CHOEL	Rio Negro
RUTA NAC. 151 KM.30	BARDA DEL MEDIO	Rio Negro
RUTA NAC. 3 KM. 1262	SIERRA GRANDE	Rio Negro
TUCUMAN Y AV. SAN JUAN GRAL. ROC	GRAL ROCA	Rio Negro
RUTA 22 Y ACCESO A BILO	ALLEN	Rio Negro
RUTA 22 KM. 856	RIO COLORADO	Rio Negro
AV. FERNANDEZ ORO Y SARMIENTO	CIPOLLETTI	Rio Negro
AV. DE LOS PIONEROS Y AV. BOOCK	BARILOCHE	Rio Negro
AV. SAN MARTIN 647	BARILOCHE	Rio Negro
LOS NOSTROS 277 RUTA NAC. 40 KM 2053,69	PILCANIYEN - DINA HUAPI	Rio Negro
PASAJE GUTIERREZ 3490	BARILOCHE	Rio Negro
RIVADAVIA Y M. MORENO	CIPOLLETTI	Rio Negro
ANGEL GALLARDO 1472	BARILOCHE	Rio Negro
BELGRANO Y ALEMANDRI	S ANTONIO OESTE	Rio Negro

DIRECCIÓN	LOCALIDAD	PROVINCIA
RUTA 3 KM 966	VIEDMA	Rio Negro
RN 34 Y URQUIZA	TARTAGAL	Salta
PELLEGRINI Y GUEMES	SAN RAMON DE LA NUEVA ORAN	Salta
EX COMBATIENTES DE MALVINAS Y ROTONDA LIMACHE	SALTA	Salta
RUTA 51 KM 2	SALTA	Salta
RUTA NAC. 40 Y RUTA PROV. 319	MEDIA AGUA	San Juan
PAULA ALBARRACIN DE SARMIENTO 555 NORTE	SAN JUAN	San Juan
AVDA RAWSON NORTE 1251	SAN JUAN	San Juan
J.I DE LA ROSA ESQ. P.A.DE SARMIENT	SAN JUAN	San Juan
AVDA. ILLIA Y CHACABUCO	SAN LUIS	San Luis
LAFINOUR 1325	SAN LUIS	San Luis
RUTA 7 KM. 695.2	MERCEDES	San Luis
LAVALLE E IRIGOYEN	MERCEDES	San Luis
RUTA PROV. 3 Y ESQ. AV. COSTANERA	SAN LUIS	San Luis
RUTA 3 SUR KM 2,5	SAN LUIS	San Luis
EVA PERON Y FUERZA AEREA ARGENTINA	SAN LUIS	San Luis
ITUZAINGO 42	SAN LUIS	San Luis
CENTENARIO Y RIOBAMBA	SAN LUIS	San Luis
RUTA NAC. 7 ESQ. FALUCHO	SAN LUIS	San Luis
RUTA PROV.1 Y ENLACERUTA PROV. 5	MERLO	San Luis
RUTA NAC.7 Y PROV.20	CHORRILLO	San Luis
RUTA NAC.7-KM.694	MERCEDES	San Luis
AV. DEL CENTENARIO Y AUTOPISTA 55 (EX RUTA 148)	TILISARAO	San Luis
AV.DE LOS MINEROS Y J.A.ROCA	RIO TURBIO	Santa Cruz
PERITO MORENO Y MARIANO MORENO	RIO GALLEGOS	Santa Cruz
PERITO MORENO 260	LAS HERAS	Santa Cruz
ROCA Y AMEGHINO	RIO GALLEGOS	Santa Cruz
RIVADAVIA E IRIGOYEN	PICO TRUNCADO	Santa Cruz
RUTA NAC.3 Y CASTELLI	RIO GALLEGOS	Santa Cruz
SAN MARTIN 590	CALETA OLIVIA	Santa Cruz
RUTA PROV.52 Y CAMINO A AEROPUERTO	PERITO MORENO	Santa Cruz
MARCELINO ALVAREZ Y POSADAS	RIO GALLEGOS	Santa Cruz
NUEVO TRAZADO DE LA RUTA N°3	CALETA OLIVIA	Santa Cruz
AV.DEL LIBERTADOR Y GUILLERMO EIKE	EL CALAFATE	Santa Cruz
SAN MARTIN Y PUEYRREDON	PUERTO DESEADO	Santa Cruz
RUTA PROV. 92 Y ACC.A ARTEAGA	ARTEAGA	Santa Fe
RUTA PROV. 11 KM 891,5	LAS TOSCAS	Santa Fe
BUENOS AIRES 2902	CASILDA	Santa Fe
BVARD. SAN MARTIN Y JOSE INGENIER	ZENON PEREYRA	Santa Fe
RIVADAVIA Y RUTA PROV. 92	S J DE LA ESQUINA	Santa Fe
AYACUCHO 6331	ROSARIO	Santa Fe

DIRECCIÓN	LOCALIDAD	PROVINCIA
EVA PERON 5303	ROSARIO	Santa Fe
BV. B. DE IRIGOYEN Y JUAN DE GARAY	CERES	Santa Fe
AV. LEMMAN Y MAIPU	RAFAELA	Santa Fe
PROVINCIAS UNIDAS 2902	ROSARIO	Santa Fe
AV. FREYRE 2300	SANTA FE	Santa Fe
RUTA NACIONAL 11 KM 620	GOBERNADOR CRESPO	Santa Fe
RUTA NACIONAL 34 Y ACCESO	SAN VICENTE	Santa Fe
SAN MARTIN 5951 (RUTA PROV. 2)	MONTEVERA	Santa Fe
AUTOPISTA SANTA FE ACCESO BARRANCAS	BARRANCAS	Santa Fe
RUTA PROV. NRO. 1 KM 38	SANTA ROSA	Santa Fe
SANTA FE Y BROWN	VENADO TUERTO	Santa Fe
NICOLAS LEVALLE 1019	CARLOS PELLEGRINI	Santa Fe
RUTA NACIONAL 11 KM. 793	AVELLANEDA	Santa Fe
BVD.AVELLANEDA 1698	ROSARIO	Santa Fe
AV BELGRANO 2910	PEREZ	Santa Fe
AVDA. SANTA FE 1845	CAÑADA DE GOMEZ	Santa Fe
SAN MARTIN 911	SAN CARLOS SUD	Santa Fe
RUTA 7 KM. 424	RUFINO	Santa Fe
RUTA NAC.11 KM. 787 Y RUTA PROV.98	RECONQUISTA	Santa Fe
CORDOBA 2790	ROSARIO	Santa Fe
SAN MARTIN Y SAN JUAN	PILAR	Santa Fe
AV SAN MARTIN 5399	ROSARIO	Santa Fe
RUTA NAC. 34 Y RUTA 70	RAFAELA	Santa Fe
SPONTON 999	MALABRIGO	Santa Fe
AV.FALUCHO (RUTA PROV.13) Y ALBE	SAN JORGE	Santa Fe
GENERAL PAZ 7500	SANTA FE (BARRIO GUADALUPE)	Santa Fe
SANTA FE Y ANGELA DE LA CASA	SAN GUILLERMO	Santa Fe
AV. FREYRE 1647	SANTA FE	Santa Fe
27 DE FEBRERO Y MENDOZA	SANTA FE	Santa Fe
BVRD. ORONO 6190 ESQ. BATLLE	ROSARIO	Santa Fe
AV. SAN MARTIN 3502 ESQ. SAAVEDRA	ROSARIO	Santa Fe
AV. FACUNDO ZUBIRIA 4517 ESQ. CALLE PEDRO FERRE.	SANTA FE	Santa Fe
PADRE KREDER 2544	ESPERANZA	Santa Fe
RUTA 168 KM 476	SANTA FE	Santa Fe
BVRD GALVEZ 1599	SANTA FE	Santa Fe
ARISTOBULO DEL VALLE 5621	SANTA FE	Santa Fe
BV URQUIZA ESQ MANDOLINI	SAN LORENZO	Santa Fe
AV. 7 DE MARZO Y J. MACIAS	SANTO TOME	Santa Fe
AV PRESIDENTE PERON Y PRESBITERO SEGUNDO	VILLA CONSTITUCION	Santa Fe
SAN MARTIN 1983	ROSARIO	Santa Fe
AV. EVA PERON 8159	ROSARIO	Santa Fe
BAIGORRIA 1870	ROSARIO	Santa Fe

DIRECCIÓN	LOCALIDAD	PROVINCIA
RUTA NACIONAL 9 KM 272	ARROYO SECO	Santa Fe
ALEM E ITURBIDE	VENADO TUERTO	Santa Fe
HIPOLITO IRIGOYEN 901	RAFAELA	Santa Fe
OVIDIO LAGOS 56	VENADO TUERTO	Santa Fe
SAN MARTIN Y GUEMES	SAN JERONIMO NORTE	Santa Fe
Ruta 1 KM 5.5	SAN JOSE DEL RINCON	SANTA FE
RUTA NACIONAL N°9 Y RUTA PROVINCIAL N°208	SANTIAGO DEL ESTERO	Santiago del Estero
RN 157 KM 1094	LAVALLE	Santiago del Estero
ROCA Y RIVADAVIA	QUIMILI	Santiago del Estero
SENADOR SALIM Y RUTA 157	FRIAS	Santiago del Estero
INDEPENDENCIA (S) 3478	SANTIAGO DEL ESTERO	Santiago del Estero
AV.RIVADAVIA OESTE 595 Y BELGRANO	SANTIAGO DEL ESTERO	Santiago del Estero
RUTA NACIONAL 89 KM 384	QUIMILI	Santiago del Estero
INDEPENDENCIA 908	SANTIAGO DEL ESTERO	Santiago del Estero
PARCELA 03 PARTE DE LA MANZANA W PA	LA BANDA	Santiago del Estero
AV. BELGRANO 4051 ESQUINA PARAGUAY	SANTIAGO DEL ESTERO	Santiago del Estero
RUTA NAC. 19 KM.222	ARROYITO	Córdoba
MIRKO MILOSEVIC 38	RIO GRANDE	Tierra del Fuego
AV. SAN MARTIN Y PELLEGRINI	RIO GRANDE	Tierra del Fuego
RIVADAVIA 410	FAMAILLA	Tucumán
9 DE JULIO 2170	TUCUMAN	Tucumán
AV. ROCA 3450	S M DEL TUCUMAN	Tucumán
RUTA PROV 301 KM 0.201	SAN MIGUEL DE TUCUMÁN	Tucumán
CALLE E.CASTELLAR, 1003 Y SUIPACHA	S M DEL TUCUMAN	Tucumán